



# Funcionarios del SAG Arica denuncian deficiencias

Asfusag plantea que hay funcionarios sin experiencia operando máquinas de rayos x en controles, mientras que Afsag denuncia sobrecarga laboral.



DIRIGENTES DE ASFUSAG Y AFSAG SE REUNIERON CON EL SENADOR DURANA PARA DENUNCIAR LOS PROBLEMAS QUE AFECTAN AL GREMIO.

Bibiana Mamani H.  
 cronica@estrellaarica.cl

## PERSONAL NO CALIFICADO

Según la Asociación de funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero SAG (Asfusag), hace 10 meses le plantearon al director regional del servicio, las falencias que existen en la región de Arica y Parinacota, con respecto a la falta de experiencia y capacitación de los funcionarios que operan por turnos 24/7 la máquina de rayos X en el control carretero Cuya, aeropuerto Chacalluta y Chungará, por lo que no se estaría cumpliendo a cabalidad con el trabajo de control para la erradicación de la Mosca de la Fruta.

Asimismo, denunciaron que hay otras deficiencias e irregularidades que afectan esta tarea, y que además perjudica a los funcionarios del SAG. Situación que dieron a conocer mediante un comunicado. "La casa del Sag en Cuya, aún no está habilitada", explican en el escrito, agregando que a los hono-

Karla Cruz presidenta regional de Asfusag comentó que hay funcionarios que no cuentan con los cursos de protección radiológica, ni cursos de operador de máquina de rayos X en los controles fronterizos Chungará, Chacalluta, aeropuerto y Cuya. Por su parte, Durana se comprometió en invitar a los gremios del SAG para que den a conocer la precariedad con que están desarrollando su labor como también las malas prácticas que afectan la integridad de los trabajadores, cualquiera sea su condición contractual.

rarios han tenido que "caminar por el barranco, en la zona de derrumbes; los han transportado en la pick up de la camioneta fiscal; han transportado bidones de 180 litros de agua a pulso, han trabajado sin el aseo ni la higiene personal".

El directorio regional de Asfusag aseguró que denunciaron estos hechos a la Contraloría, pero a pesar de los videos y correos que dan cuenta de lo denunciado por el gremio, no hubo mayores resultados.

Ante estos hechos, la ASFUSAG se reunió con el

senador José Pilo Durana, quien integra las comisiones de Agricultura y Seguridad de la Cámara Alta. A esta reunión también se sumó la Asociación de Funcionarias y funcionarios del Servicio Agrícola y Ganadero (AFSAG).

"Hay sobrecargas laborales; un no reconocimiento de la carrera funcionaria, también abandono de las jefaturas y como región, estamos aburridos de siempre tener migajas por parte de nivel central. No tenemos presupuesto para realizar nuestras labores en erradicar la mosca de la fruta y nuestras

demás tareas y el que tenemos es demasiado bajo", reclamó Erika Cáceres presidenta regional, y vice presidenta nacional de AF SAG, quien solicitó que el Congreso escuche sus demandas.

"Con el apoyo del senador Durana, podremos ser escuchados a nivel nacional. Arica también es Chile y la molestia comienza desde acá. Si queremos erradicar la mosca, si queremos entregar una estabilidad laboral a nuestros funcionarios, tenemos que golpear la mesa, pero en el nivel central", afirmó la dirigente.

El senador Durana dijo que "si producto de la ineficiencia del SAG y del gobierno no se están llevando adelante adecuadamente las tareas para combatir la mosca de la fruta en Chile que hoy tiene 42 focos activos, pediré una audiencia con la Contraloría Nacional y las asociaciones de funcionarios para exponer sus graves demandas".